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Saudara-saudari;
Allah Bapa telah memberikan visi ke gereja ini bahwa 

gereja ini akan bangkit dan menjadi terang kebenaran 
atas dunia ini yang dipenuhi kegelapan akibat dosa dan 
kejahatan. Dia telah membawa gereja-gereja bangkit 
dan menjadi terang melalui gerakan penginjilan nasional 
dan misi dunia. Langkah ketiga yang gereja sedang 
lakukan dimulai sejak tahun 2010. Sejak itu banyak 
sekali orang yang percaya kepada Tuhan dengan sangat 
cepat bertumbuh secara rohani hingga menjadi manusia 
rohani dimana kerinduannya hanya ingin memuliakan 
Tuhan. 

Selain itu, Allah juga telah memberikan kami terang-
Nya yang memiliki kuasa mengubah hati manusia. 
Melalui menifestasi kuasa lewat gembala. Dia juga 
mendirikan pondasi untuk persiapan pembangunan 
gereja yang dihiasi dengan keindahan ilahi. Ulangtahun 
gereja Manmin yang ke-30 akan dilaksanakan pada 
tahun 2012. Sejak diawal tahun ini, berkat melimpah 
akan datang bahkan diluar imajinasi kita telah disiapkan 
oleh Tuhan. Berkat apa saja yang telah disiapkan untuk 
gereja di tahun 2012?

Pertama, berkat yang Tuhan akan berikan dan 
kami akan memuliakan nama-Nya. 

Allah telah mengerjakan banyak hal dan bahkan 
telah membawa anggota jemaat menikmati berkat 
secara rohani dan juga jiwanya terpelihara sempurna 
termasuk kesehatan. Secara khusus, dia mengijinkan 
anggota jemaat menyadari bahwa iman mereka telah 

naik ke level yang lebih tinggi melalui seminar yang 
dilaksanakan tahun 2011 yang menolong mereka 
menyadari segala kekurangannya. Sekarang Tuhan 
ingin mencurahkan berkatnya atas gereja dan juga 
secara pribadi jika mereka sudah layak menerimanya. 
Oleh karena itu, ditahun 2012 ini saya berharap 
saudara tidak hanya menerima berkat secara rohani dan 
jasmani sehingga engkau memuliakan Dia tetapi juga 
menyaksikan bahwa Allah itu hidup serta terus berlari 
kea rah Yerusalem baru. 

Kedua, gereja akan memberitakan injil kekudusan 
sampai ke ujung bumi. 

P a r a  R a s u l  d a n  j e m a a t  g e r e j a  m u l a - m u l a 
memberitakan Injil yang disertai dengan kuasa Roh 
Kudus. Saat tersebut yang menyebabkan pemerintahan 
Romawi menetapkan kekristenan menjadi agama 
Negara, dan Injil dengan cepat diberitakan ke seluruh 
dunia. Sekarang dunia sudah semakin dipenuhi dengan 
segala dosa dan kejahatan hari demi hari bahkan terus 
bertambah. Sangat sulit menemukan terang bahwa 
gereja terkontaminasi termasuk setelah reformasi.

Diakhir zaman ini Tuhan memakai gereja Manmin 
dan memberikan tugas dan tanggungjawab mengadakan 
penginjilan nasional dan juga misi dunia untuk 
memberitakan injil kekudusan sampai ke tempat yang 
paling ujung dan sepi. Oleh karena itu gereja tidak pernah 
berhenti untuk melakukan pelayanan melalui publikasi, 
literatur, pelayanan media, seperti buku dan majalah 
juga pelayanan TV. Sebagai hasilnya sekarang gereja 
lokal mempunyai cabang 10.000 cabang dan juga gereja 
yang bermitra baik di luar maupun di dalam negeri. Di 
tahun 2012 ini, Gereja Manmin akan menyebarkan injil 
kekudusan ke seluruh dunia sama seperti yang dilakukan 
para Rasul dan juga jemaat mula-mula yang disertai 
dengan pekerjaan kuasa Roh Kudus sehingga gereja 
akan menggenapi misi Kerajaan Allah dengan cepat.

 
Ketiga, kita akan membangun gedung gereja yang 

layak memuliakan Tuhan di bumi ini.
Tuhan mau gereja tidak hanya indah, tetapi juga 

harus dipenuhi dengan kemuliaan-Nya dimana Firman 
yang hidup diberitakan. Dia terus menambahkan kuasa 
melalui gembala dan juga anggota jemaat serta iman 
mereka untuk menyatakan kemuliaan-Nya ke seluruh 
dunia melalui pembangunan gereja yang didirikan oleh 
orang-orang kudus-Nya.

Waktunya sudah tiba. Tuhan akan membangun 

gedung yang berkenan kepada-Nya yang dibangun oleh 
tangan-tangan anak-Nya yang benar yang hatinya telah 
serupa dengan Dia. Melalui gedung gereja ini Dia akan 
ditinggikan termasuk oleh orang-orang dunia. Saya 
bersyukur dan memuliakan Tuhan yang memberikan 
kami tanah untuk membangun gedung kanaan yang 
merupakan titik awal dari gedung terbesar. Saya terus 
berterimakasih karena Tuhan akan memberikan kita 
berkat fi nansial pada saat konstruksi sedang dijalankan.

Keempat, kita akan memimpin banyak jiwa ke 
tangan Tuhan melalui manifestasi kuasa Allah yang 
besar.

Sekarang ki ta  hidup di  akhir  zaman dimana 
pengetahuanpun semakin berkembang sama seperti 
dosa dan kejahatanpun berkembang bersama. Disaat 
ini kita membutuhkuan kuasa Allah sehingga kita bisa 
meluaskan kerajaan-Nya.

Seperti dikatakan dalam Yoh. 14:12 “Sesungguhnya 
barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan melakukan 
juga pekerjaan-pekerjaan yang Aku lakukan,” bahkan 
pekerjaan-pekerjaan yang lebih besar dari pada itu. 
Sebab Aku pergi kepada Bapa; Tuhan menunjukkan 
kuasaNya yang tak terbatas sejak berdirinya gereja 
Manmin dan mengubah banyak hati manusia. Pada 
permulaan awal 2012 kita akan terus melangkah dengan 
komunitas Kristen korea dan hingga ke dunia. Dan yang 
lebih nyata lagi dengan semakin ditambahkannya kuasa 
Allah dari yang tidak mungkin menjadi mungkin. Kuasa 
itu akan megubah hati manusia menanamkan benih iman 
kepada mereka, dan memenangkan sebanyak mungkin 
jiwa ke jalan keselamatan.

Allah yang adalah terang menginginkan kita juga 
sama seperti-Nya. Dia juga menginginkan kita memiliki 
iman yang sempurna dengan cara membuang segala 
kesombongan. Segala ketamakan hati serta mengatasi 
setiap persoalan dengan sukacita dan ucapan syukur. Dia 
ingin memberikan kepada kita segala yang kita minta 
dan berbagi kasih dengan kita di sorga tempat yang 
indah.

Di tahun ini tahun 2012 merupakan ulangtahun 
gereja yang ke-30 segala berkat ini akan turun, saya 
berdoa di dalam nama Tuhan agar setiap saudara bisa 
dipakai Tuhan sebagai alatnya untuk kerajaan-Nya 
dengan menyadari betapa besarnya kasih Tuhan dan 
memberikan segala kemuliaan bagi-Nya

Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

“Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab 
terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN 
terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan 
menutupi bumi, dan kekelaman menutupi 
bangsa-bangsa; tetapi terang TUHAN terbit 
atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata 
atasmu. Bangsa-bangsa berduyun-duyun 
datang kepada terangmu, dan raja-raja 
kepada cahaya yang terbit bagimu. Angkatlah 
mukamu dan lihatlah ke sekeliling, mereka 
semua datang berhimpun kepadamu; anak-
anakmu laki-laki datang dari jauh, dan anak-
anakmu perempuan digendong.” (Yesaya 
60:1-4)

Pelopor Penginjilan Keseluruh Dunia 
Dengan Memberitakan Injil Kekudusan 

Dan Menjadi Prajurit Rohani 
Disertai Karunia Kuasa Karya Roh Kudus

Visi Gereja Manmin di Tahun Baru 2012 



Mobil besar dan bahkan lokomotifpun bisa dengan 
mudah berhent i ,  ber ja lan  dan bergerak dengan 
menggunakan mesin. Namun, pesawat tidak memiliki gigi 
mundur sehingga dia tidak bisa berjalan dengan mundur. 
Mereka juga harus menggunakan tempat yang lebih besar 
untuk berhenti. Untuk tetap bisa bergerak dengan aman 
dia harus terus bergerak lurus kedepan naik atau turun 
sekali dia kehilangan kendali dia akan segera menuju ke 
bawah dan jatuh ke tanah. Prinsip yang sama juga terjadi 
pada kehidupan orang percaya. Jika mereka berhenti dari 
keerajinan mereka dalam kehidupan kekristenan mereka 
akan segera jatuh terhadap dunia sampai pada akhirnya. 
Jadi bagaimana kita bisa terus berjalan ke depan ke arah 
sorga seperti pesawat yang terbang diudara?

 Pertama, berjalan menuju Sorga kita harus terus 
bergerak menuju kekudusan.

Di sorga, tempat ke diaman kita yang kekal tidak ada 
ketidakbenaran, kejahatan, dan kegelapan. Agar bisa 
masuk ke tempat yang demikian di butuhkan agar hati kita 
seperti hatinya Tuhan. Dengan kata lain, kita harus terus 
berjalan dengan kekuatan iman dan kekudusan di hati kita. 
Lebih lanjut kita tidak boleh memiliki kejahatan dan hati 
kita harus bersih, kita harus berakar lebih dalam di dalam 
kekudusan.

Kamu mengikuti segala kegiatan ibadah ketika engkau 
penuh dengan kasih karunia Allah. Namun, jika engkau 
tidak membuang kejahatan di hatimu, ketika engkau tidak 
mengalami kasih karunia dan menghadapi pencobaan 
kamu kemungkinan bisa kembali berteman dengan dunia. 
Kalau begitu bagaimana kita bisa terus bergerak ke arah 
kekudusan?

Pertama, kamu harus melihat dirimu dari sudut pandang 
Firman Tuhan. Kamu jangan hanya berpikir saya bahagia 
menghadiri ibadah ini dan menikmati acara tersebut. 
Tetapi engkau harus mengingat bahwa pesan atau Firman 
Tuhan yang kamu dengarkan harus kamu lakukan dalam 
kehidupanmu. Contoh, ketika engkau mendengar mengenai 
firman Tuhan bahwa raja Saul berusaha membunuh 
Daud akibat iri hati dan cemburu. Kemudian, kamu harus 
mencek dirimu sendiri apakah engkau memiliki rasa iri hati 
ataupun cemburu terhadap saudaranmu atau rekan sekerja 
dan berusaha bertobat beginilah bagaimana engkau harus 
melakukan fi rman yang engkau dengar.

Kedua, kamu butuh menanggalkan setiap jenis dosa 
melalui doa. Ketika engkau menyadari kejahatanmu melalui 
firman Tuhan akan sangat baik jika engkau menyadari 
dirimu dan dengan segera berubah. Tetapi keinginan 
daging manusia sangat dalam berakar dalam hati akan bisa 
tercabut hanya jika melalui doa yang sungguh-sungguh. 
Engkau membuat perencanan untuk menanggalkan setiap 
pikiran-pikiran duniawi setelah mendengar kebenaran. 
Tetapi segera setelah itu engkau bisa melalukannya 
kembali. Keputusanmu untuk terjaga dan engkau mungkin 
bisa kembali melakukan hal-hal yang demikian. Saat yang 
demikianlah engkau membutuhkan kekuatan melalui doa 
dan mampu mengatasi hal-hal yang demikian dengan hati 
yang teguh. Kemudian kekuatan akan turun kepadamu 
akan menyertai engkau dengan bantuan pertolongan Roh 
kudus. Akan lebih mudah untuk mengagalkan kecintaanmu 
terhadap dunia, perasaan tidak nyaman, perasaan sakit 
hati, amarah dari hatimu dengan pertolongan Roh Kudus. 
Kamu akan mengakui bahwa engkau marah bukan 
karena orang lain tetapi dirimu sendiri. engkau tidak akan 
mempunyai perasaan yang buruk atau amarah atau situasi 
yang bagaiman sekalipun dengan kata lain, Jika engkau 

berdoa dengan sungguh-sungguh, emosi kedagingan akan 
disingkirkan. Barangsiapa yang berdoa dengan tekun juga 
akan menerima kekuatan untuk berpegang pada keputusan 
yang mereka buat dalam godaan yang bagaimanapun.

Dan terakhir, kamu harus merenungkan pengharapanmu 
akan sorga, anugerah Tuhan dan kasih gembala. Tidak 
ada yang baik di dunia ini yang bisa dibandingkan dengan 
sorga dan dengan kasih Allah Bapa. Dia menciptakan 
sorga dan bumi dengan segala yang ada, Dia memberikan 
hidup anak-Nya yang tunggal untuk kita. Sekalipun Yesus 
tidak mempunyai dosa samasekali dia disalibkan untuk 
menyelamatkan kita. Kita jangan sampai kecewa ketika 
Tuhan berusaha menunggu kita sampai kita dikuduskan . 
Kita harus merenungkan akan pengharapan sorga dan kasih 
Allah Bapa. Ingat bahwa engkau bisa menerima kekuatan 
yang lebih untuk bisa mencapai kekudusan, “semakin saya 
menaggalkan kedagingan semakin baik sorga tempat saya 
akan masuki semakin lebih baik. Kemudian saya akan 
melihat Bapa yang memandang saya dengan senyuman 
hangat.”

Kedua, dalam perjalanan kita menuju sorga kita 
harus berlari dan mengalahkan dunia.

Memerangi dan menaklukkan dunia tidak berarti engkau 
harus mengalahkan seseorang dengan kekuatan fisik. 
Namun artinya adalah menggenapi setiap tugasmu dengan 
rajin dan setia. 

Sebelum Adam berdosa, dia memiliki kuasa dan 
otoritas untuk menaklukkan dan berkuasa atas segala hal. 
Dia belajar tentang semua yang ditaman Eden tentang 
tumbuhan dan hewan dibumi ini dan susunan benda-
benda angkasa. Dia mempelajari semua pengetahuan yang 
penting untuk dapat menaklukkan dunia yang diciptakan 
oleh Tuhan. Tentu saja, itu tidaklah terlalu sulit sebab Tuhan 
memberikan dia hikmat dan bijaksana. Tetapi dia bisa 
mengatur segalanya baru setelah ia diperlengkapi dengan 
segala pengetahuan yang diperlukan. Hal yang sama juga 
bisa diterapkan. Agar engkau bisa menerangi dunia dan 
memperluas kerajaan Allah, kamu juga harus mempunyai 
kemampuan untuk melakukannya. Kamu juga harus terus 
belajar dan mengembangkan kemampuanmu. Tentu engkau 
harus banyak berdoa mempelajari Firman Tuhan dan setia 
pada gereja.

Untuk berperang menaklukkan dunia kamu harus 
membuat keputusan yang teguh dan juga dengan segala 
usaha. Kamu harus membuat dirimu lebih layak sehingga 
orang dunia akan mengenalimu dimanapun engkau berada 

didunia ini. Apakah ada diantara saudara yang kuatir 
sebab engkau ketinggalan dibelakang oranglain? Jika 
saja engkau mempunyai keinginan melakukannya, Tuhan 
akan membuka jalan untukmu. Jika engkau berpegang 
dan melakukan yang terbaik tanpa menyerah, Tuhan akan 
membuka jalan dan akan memberikan engkau hikmat dan 
kekuatan untuk menaklukkan dan memerintah dunia.

Ketiga, kamu harus berlari terus sambil membawa 
jiwa yang sedang menuju kematian.

Banyak orang dunia yang terus bertanding dengan sangat 
menakutkan tanpa mengetahi masa depan mereka. Jika ada 
anggota keluarga, teman, tetangga yang tidak tahu tentang 
Tuhan kamu harus pergi kepada mereka, bantu mereka 
dan arahkan mereka bagaimana mereka harus menerima 
keselamatan. Tetapi engkau harus bisa menginjili mereka, 
yang pertama engkau harus menujukkan bukti bahwa Allah 
itu Allah yang hidup melalui kesaksian hidupmu. Melalui 
kehidupanmu, kamu harus bisa membuat orang disekitarmu 
berkarya, “sebagai seorang percaya kamu harus menjadi 
orang yang baik. Ketika saya melihat mereka berubah dan 
saya melihat mereka diberkati, saya dapat melihat dan 
menyadari bahwa Allah itu benar-benar hidup.”

Matius 5:14-16 mengatakan, “Kamu adalah terang 
dunia. Kota yang terletak di atas gunung tidak mungkin 
tersembunyi. Lagipula orang tidak menyalakan pelita 
lalu meletakkannya di bawah gantang, melainkan di atas 
kaki dian sehingga menerangi semua orang di dalam 
rumah itu. Demikianlah hendaknya terangmu bercahaya 
di depan orang, supaya mereka melihat perbuatanmu 
yang baik dan memuliakan Bapamu yang di sorga.” Jika 
engkau mempunyai pelita di rumah itu akan menerangi 
seluruh rumah, dan bahkan dari jauh engkau dapat melihat 
cahaya itu melalui jendela. Demikian juga, ketika engkau 
memberi contoh yang baik sebagai orang ktristen melayani 
dan mengasihi keluarga dan rekan kerjamu, kamu bisa 
memberikan aroma Kristus. Kemudian banyak orang 
yang belum percaya Tuhan akan memuliakan Tuhan pada 
waktu dia melihat perbuatanmu yang baik dan mereka akan 
menjadi percaya kepada Tuhan.

Saudara-saudara di dalam Kristus, Seberapa bayak kamu 
pikirkan bahwa kamu telah melihat hal-hal yang diatas 
semenjak engkau terima Roh Kudus sebagai hadiah dan 
menjadi anak Allah yang benar? Ketika egkau membaca 
Alkitab, menghadiri ibadah, berdoa dengan sungguh-
sungguh, menanggalkan segala dosa, dan memiliki 
pengharapan akan kerajaan sorga maka engkau bisa serupa 
dengan Allah. Kamu dapat memerangi dn mengalahkan 
dunia ketika engkau mengerjakan tugas-tugasmu dengan 
baik. Kamu dapat menuntun semakin banyak jiwa ke jalan 
keselamatan ketika engkau menjadi terang dan menerangi 
dunia. 

Oleh karena itu saya berharap engkau bisa membuang 
semua ketidakbenaran dan kegelapan yang termasuk pada 
dunia dan mencapai kekudusan yang menyenangkan 
Tuhan. Saya berdoa di dalam nama Yesus Kristus, 
Tuhan yang juga engkau bekerja dengan setia menjaga 
keluargamu dan berjalan terus ke arah Yerusalem baru.

   No. 40  22  Januari  20122 Firman yang Hidup anmin   MeritaB

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin  

Penerbit:  Dr. Jaerock Lee
Ketua Pengedit: Geumsum Vin 

Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)
Telp: 82-2-818-7047  Fax: 82-2-818-7048  
Website: www.manmin.org/english
Email: js_01_ev@yahoo.com

anmin   MeritaB

“Karena itu, kalau kamu dibangkitkan bersama dengan Kristus, carilah perkara yang di atas, di mana Kristus ada, 
duduk di sebelah kanan Allah. Pikirkanlah perkara yang di atas, bukan yang di bumi.” 

(Kolose 3:1-2)

Mari Melihat Hal-hal yang
 Diatas dan Terus Berjalan

Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

Indonesian



1. Bisakah engkau memperkenalkan dirimu dan 
pelayananmu?

Saya sergey Velbovets saya adalah pendiri dan ketua 
dari keduanya “Media In Victory’ (www.invictory.org) dan 
Kristen Telegraph (www.christiantelegraph.com). Sekitar 
20 tahun lalu Tuhan mendorong saya dan mengijinkan 
saya melihat visi bahwa akan menyebarkan injil melalui 
teknologi canggih pada abad 21. Ketika waktunya tiba saya 
memulai dengan website Kristen seperti In Victory dan 
Kristen Telegraph. Sekarang website ini telah dikunjungi 
oleh jutaan orang yang berbahasa Inggris dan berbahasa 
Rusia setiap bulannya dari lebih 80 negara. Saya percaya 
bahwa internet adalah alat yang sangat mendesak untuk 
bisa menyampaikan Injil ke seluruh dunia. 

2. Bagaimana reaksi yang ditunjukkan oleh 
mereka yang telah membaca mengenai pelayanan 
Manmin?

Orang-orang yang membaca sangat tertarik “Seperti 
apa sebenarnya Kristen yang benar itu?” untuk menjawab 
pertanyaanmu artikel dari gereja Manmin dan senior 
Pastor Dr. Jaerock Lee sangat besar pengaruhnya bagi 
mereka pembaca. Ada banyak orang mengaku Kristen, 
tetapi kehidupan keimaan mereka telah berubah yang 
membuat kehidupan mereka menjadi negatif dan buruk 
dan mereka menunjukkan bahwa hal ini adalah kehidupan 
Kristen yang mati. Tetapi, anggota gereja Manmin mereka 
mendemonstrasikan seperti apa kehidupan Kristen 
yang benar dan banyak orang yang belajar sehingga 
mendedikasikan dirinya kepada Tuhan. Mereka juga 
meminta doa dari Dr. Jaerock Lee dengan kerinduan 
untuk dapat menerima kuasa Allah di dalam gereja.

3. Bisakah engkau memberikan satu kesaksian 
dari para pengunjung website yang menerima 
kesembuhan melalui doa Dr. Jaerock Lee?

Kamu bisa mengirimkan pokok doamu kepada Dr. 
Lee melalui website In Victory. ketika Dr. Lee berdoa 
untuk mereka kuasa kesembuhan terjadi dan mereka 
sembuh dan mereka memuliakan Tuhan. Ada banyak 
kesaksian, Tapi saya mau bicarakan hal yang spesial. 
Anak seorang pendeta yang mengalami sakit jantung dan 
tidak dapat disembuhkan di rumah sakit. Sehingga saya 
meminta Dr. Lee mendoakan melalui In Victory. Setelah 
mereka didoakan 3 kali anaknya sembuh secara total. 
Sehingga pendeta itu membeli buku-buku Dr. Lee dan 
membacakannya dan membagikannya ke orang-orang 
yang dirumah sakit serta berkata kepada orangtuanya 
anakmu bisa juga disembuhkan jika engkau berdoa 
setelah membaca buku ini.

4. Mengapa engkau memilih Senior Pastor Dr. 
Jaerock Lee sebagai salah satu dari 10 pemimpion 
Kristen yang sangat berpengaruh selama 2 tahun 
berturut-turut?

Saya memilih pelayanan Dr. Jaerock Lee karena 
sekarang pelayanannya telah menjangkau ke seluruh 
dunia dan akan terus. Para pendeta di seluruh dunia 
menginginkan pengalaman secara pribadi buah-buah 
pelayanan Manmin dan mukjizat yang terjadi. Saya 
percaya bahwa pilihan kami menjadikan Dr. Lee adalah 
untuk membuat para missionari dan peminpin Kristen dan 
organisasi di seluruh dunia bisa mengalami kebangunan 
kekristenan.

5 .  B a g a i m a n a  p e r a s a a n m u  s e t e l a h 
menghabiskan waktu di Gereja Manmin?

Saya berpikir gereja Manmin telah mendapatkan 
momentum melalui kuasa Roh Kudus melalui Dr. Jaerock 
lee yang sangat mengasihi anggota jemaatnya lebih dari 
keluarganya. Anggota jemaat juga sangat mengasihi 
Tuhan dan mengasihi gereja seperti mereka mengasihi 
dirinya. Mereka menginginkan menjadi orang kudus 
dan mengharapkan yerusalem baru dengan segenap 
hati pikiran dan jiwa. Apa yang sangat berkesan secara 
khusus, adalah ketika anggota jemaat mendedikasikan 
dan mempersiapkan untuk gereja dan tidak mengharapkan 
apa-apa saya yakin bahwa gereja Manmin akan 
menjangkau dunia dan akan membuat kebangunan rohani 
dengan memberi contoh bagaimana kehidupan Kristen 
yang sesungguhnya bagi mereka yang suam-suam kuku 
dan bagi mereka yang tidak melayani Tuhan dengan tulus. 
Gereja Manmin harus tetap memainkan peran seperti ini. 

6.  Apa rencana pelayananmu kedepan?  
Sampai saat ini saya telah menerbitkan berita mengenai 

Gereja Manmin Pusat melalui kampanye-kampanye 
media. Dan berita ini telah disiarkan melalui komunitas 
online. Orang yang berbahasa Rusia dan orang-orang 
yang berbahasa Inggris mereka sangat tertarik dengan 
pelayanan ini. Saya ingin menghubungkan para pendeta di 
seluruh dunia dengan gereja Manmin via internet. Melihat 
orang yang mengetahui gereja Manmin dan menerima 
kasih karunia dan mereka menjadi anggota gereja 
Manmin, sehingga saya menyadari bahwa ada rencana 
Tuhan melalui gereja ini. Saya rindu sekali menyebarkan 
pekerjaan kuasa Allah yang besar ini.

7. Adakah sesuatu yang mau kamu sampaikan 
kepada Dr. Lee?

Saya sudah banyak bertemu dengan banyak pendeta 
yang sangat berpengaruh diseluruh dunia, tetapi 
saya jarang melihat pendeta yang melayani anggota 
jemaatnya selama 24 jam sehari. Saya pikir Tuhan 
mengetahui hatinya dan memberikan dia kuasa, berkat 
dan kebangunan rohani. Kebanyakan pendeta butuh 
mempelajari pelayanannya, sikap terhadap pelayanannya, 
dan cara untuk menjaga anggota jemaatnya. Kami di In 
Victory akan mengerjakan yang terbaik melalui pelayan 
ini untuk memperkenalkan kepada seluruh pendeta di 
seluruh dunia.

Berbagai Kisah 3 
Saya Ingin Menyiarkan Saya Ingin Menyiarkan 

Pelayanan Manmin Pelayanan Manmin 
Keseluruh Dunia Melalui InternetKeseluruh Dunia Melalui Internet

Sergey Velbovets adalah pendiri dari majalah IN VICTORY (www.invictory.org). Ini adalah salah 
satu jaringan on line Kristen terbesar yang dilayani oleh pembicara berbahasa Rusia ke seluruh 
dunia. Baru-baru ini dia berkunjung ke Gereja Manmin Pusat. Ini merupakan persembahan 
khusus oleh anggota gereja Manmin kepada Tuhan untuk memotivasi dia untuk mengunjungi 
gereja Manmin. Kita akan melihat lebih dekat tentang pelayanan medianya yang berkaitan 
dengan pelayanan Manmin.

Sergey Velbovets 
(President Media In Victory Media, Kanada)
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Saya mengenal Dr. Jaerock Lee melalui kakak saya, 
Asher Nazir yang bekerja di GCN TV. Pada tahun 2000 
saudara saya mengajak saya untuk menghadiri KKR 
bersama di Pakistan. KKR ini dicatat sebagai titik awal 
pelayanan di Negara muslim. Total sekitar 300.000 
orang yang hadir dan banyak diantara mereka bertobat 
dan menjadi Kristen selain itu kuasa pekerjaan Allah 
banyak terjadi. Setelah KKR itu saya juga mengalami 
mukjizat yang besar.

Saya dan istri saya menikah pada tahun 2001. Saya 
memimpikan kehidupan keluarga yang bahagia, 
tetapi saya mulai merasa tidak sabar setelah dua tahun 
pernikahan kami dan belum dikaruniai anak. Kemudian 
istri saya chek- up ke dokter dan hasilnya menunjukkan 
ada hambatan di bagian sel telur yang artinya dia 
mandul. Saya memikirkan untuk mengadopsi anak, 
tetapi istri saya tidak setuju. Kami beberapa kali 
bertengkar. pada usia enam tahun perkawianan kami, 
isteri saya ke Inggris untuk belajar. Saya merasa sangat 
kesepian. Saya merasa kebahagiaan tidak akan pernah 
saya alami lagi.

Setelah itu, saya tersentuh setelah membaca buku Dr. 
Lee, Mencicipi Hidup yang Kekal Sebelum Kematian. 
Saya juga minta diterjemahkan khotbah berseri tentang 
Pastor Dr. Lee “Tentang Kasih” dan juga Ukuran 
Iman dalam bahasa Urdu. Setelah diterjemahkan saya 
mendapatkan banyak berkat rohani. Yang pertama 
saya secara pribadi menjadi saksi bahwa orang 
disembuhkan melalui doa saputangan, (Kis. 19:11-12). 
Saya akhirnya memiliki keyakinan bahwa kami juga 
dapat menerima berkat kehamilan.

Pada tahun 1982 saya menderita sakit pada 
kedua kaki saya akibat penyakit diabetes. 
Penyakit saya sangat serius bahkan dokter 
mengatakan kemungkinan saya bisa hidup 
sampai 6 bulan lagi. Tetapi saya disembuhkan 
oleh anugerah Tuhan. 15 tahun kemudian 
penyakit saya kambuh lagi akibat kelalaian 
saya.

Pada bulan Oktober 2011 saya berkunjung 
ke Gereja Manmin Pusat, tetapi gula darah 
saya mencapai 700. Doketr saya berkata 
ini tidak mungkin kamu pergi menempuh 
perjalanan jauh ke Korea, karena sangat 
berbahaya. Tetapi saya bertekat bahwa saya 
bisa disembuhkan dengan doa Dr. Lee yang 
Tuhan sudah pakai secara luar biasa.

Saya mengenal Dr. Lee melalui Patricia 
yang masih keluarga saya. Suaminya adalah 
missionary Peter Yoon yang melayani di 
Indonesia. Dia memberikan saya DVD 
yang berjudul “Kuasa Allah” Video tersebut 
sangat luar biasa Dr. Lee berdoa tanpa 
menumpangkan tangan secara langsung 
kepada orang sakit tetapi hanya berdoa dari 
mimbar. Tetapi banyak jiwa yang mengalami 
kesembuhanm. Akhirnya iman sayapun 

tumbuh. Dan saya berhenti untuk berobat.
Pada tanggal 7 Oktober saya menghadiri 

acara uangtahun Gereja Manmin yang ke-29 
di Korea. Pada waktu itu Pastor Dr. Jaerock 
Lee tiba di awal acara. Saya teringat seorang 
wanita di Alkitab yang mengalami pendarahan 
selama 12 tahun, ia disembuhkan setelah ia 
menyentuh jumbai jubah Yesus (Luk. 8:43-
44). Dengan keinginan yang sedemikian 
tinggi iman sayapun tumbuh, saya menjabat 
tangan Dr. Jaerock Lee saat itu juga saya 
merasakan satu sukacita dengan perasaan dan 
keyakinan bahwa saya disembuhkan. Setelah 
itu, gejala diabetes hilang dan saya merasa 
lebih baik. Selain itu saya sudah mulai bisa 
berjalan dengan perasaan lebih enak.

Pada tanggal 10 Oktober saya berkunjung 
ke sumber air Muan yaitu air asin yang 
menjadi air yang layak diminum melalui doa 
Dr. Jaerok Lee. Saya tiba disana bersama 
dengan tamu-tamu dari luar negeri yang 
lain. Dengan hati yang bersungguh-sungguh 
sambil memegang air muan di tangan saya 
dan saya mengolesnya sebagian ke mata 
saya dengan iman dan sisanya saya minum. 
Kemudian hal yang luar biasa terjadi ketika 

saya melihat ke langit saya melihat gambaran 
salib di atas dan juga mendengar suara yang 
berkata keopada saya, “Kamu telah sembuh”.

Kemudian saya mencelupkan diri saya 
di kolam muan sebanyak tujuh kali dengan 
keriduan yang besar.  Kemudian, saya 
merasakan sesuatu menyentuh saya. Saya 
telah sembuh dari komplikasi diabetes. Pada 
waktu itu saya tidak bisa melihat dengan jelas 
pada mata kanan saya, tetapi saya bisa melihat 
sekarang walaupun tulisan yang sangat kecil. 
Kaki saya biasanya membengkak tetapi 
sekarang sudah normal.

Tekanan gula darah saya di chek di 
Indonesia 96 saat perut kosong, 110 dua jam 
setelah makan. Artinya itu nomal. Saya dapat 
makan dengan baik dan bahkan bisa berlari. 
Saya sembuh sekarang saya berterimakasih 
kepada Tuhan dan memuliakan nama-Nya.

Pertama, saya menerima doa dari Dr. Lee agar istri 
saya kembali dari Inggris. Seperti yang didoakannya 
dia kembali bulan Juli 2010. Dia juga menerima kasih 
karuni melalui khotbah Dr. Lee dan manifestasi kuasa 
Roh Kudus melalui nama Yesus Kristus. Kemudian 
kami memutuskan untuk pergi ke Korea untuk 
menerima doa berkat kehamilan. Tetapi saat itu kami 
belum beruntung karena kami belum bisa mendapatkan 
Visa. Akhirnya, kami mengirimkan foto kami ke Korea 
dan kami didoakan melalui doa yang melampaui ruang 
dan waktu pada waktu itu Nopember 2010. Setelah 
itu, istri saya melahirkan anak bulan Nopember, 2011.  
Haleluyah.

Ada sedikit kabar sukacita. Isaac TV (Chanel 
TV Kristen Pertama di Pakistan) telah menyiarkan 
KKR Dr. Lee dan pujia-pujian dalam bahasa Inggris 
dan Urdu sekitar 6-8 jam sehari. Program ini telah 
menjangkau lebih luas sampai ke Asia dan juga Timur 
Tengah. Suatu waktu, saya dapat telepon dari seorang 
wanita mengatakan dia telah disembuhkan dari sakit 
perut dan mertuanya juga disembuhkan dari penyakit 
diabetes. Seorang pria dari Saudi Arabia seorang 
muslim juga mengatakan dia sangat tertarik dengan 
khotbah-khotbah dan dia mau bertobat dan menjadi 
Kristen. 

Pelayanan Dr. Lee semakin besar dan banyak orang 
sekarang bisa hidup dalam Firman Tuhan setelah 
melihat tanda, mukjizat, dan kuasa Allah yang terjadi 
dalam nama Yesus Kristus. Saya berharap secepatnya 
saya bisa bertemu dia di Korea dan mengungkapkan 
rasa terimakasih saya secara pribadi.

Saluran seltelur isteri saya tertutup
Dia tidak dapat mengandung.

Dia dan suaminya tidak bisa pergi ke Korea 
karena tidak bisa mendapatkan visa

mereka hanya mengirimkan foto kepada 
Dr. Jaerock Lee

dan menerima doa melalui GCN TV.

a

Kadar Gula Darah 
(31 Oktober 2011): 
Normal
- 9 6  s a a t p e r u t 
kosong
- 110  d u a  j a m 
setelah makan.

“Setelah Sepuluh Tahun Kami 
Menikah Saya Baru Melahirkan”

Pastor  Asif  Nazir  (Direktur  TV Isaak, Pakistan)

“Saya Sembuh dari Penyakit Diabetes di 
Gereja Manmin Pusat”

Pastor  Rita Sihotang Cussoy  (Philadelphia Ministry Indonesia)


